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今日の例会

第1614回 平成28年10月18B(火）

友愛の日

計画作成を委員の皆さんで話し合ってください。会議に

は会長幹事出席できるようお願いします｡以上連絡方々

挨拶とします。

先回の例会

第1613回 平成28年10月11B(火）晴

卓話： 「はだか祭の神男を体験して」
中部名古屋みらいRC会長池谷悟君

◆地区公共イメージ向上委員会

地区委員池森君よりMyRotary登録について

今日は､地区公共イメージ向上委員会の委員としてお話

しさせていただきます。

今期の服部ガバナーは精力的にマイロータリーの登録

を皆様にお願いしています｡マイロータリーは国際□－

タリーが会員全てに用意している小さなホームページ

のようなものです。

いろいろな□－タリー情報が入手出来るようになりま

すし、ご自皇のロータリー活動履歴や実績もご覧いただ

けます。

今期は会員の50％､特に入会3年未満の方には100%

の登録をお願いしています。

登録は簡単手順で、国際ロータリーのホームページから
手続きができます。

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

池谷悟君（中部名古屋みらいRC)

◆出席報告

会員36（31 ）名 出席26名

出席率 83．87 ％

前ﾉﾏ回9/26（修正出席率) 92.59%

|鈴木幹事報告
https:"www.rotarv.orq/mvrotarv/ia

本日理事役員会開催(3F桜の間）

次週指名委員会開催委員の皆様はご予定下さい

本日配布ご案内：ロータリー財団寄付依頼

1）

2）

S)

委員会としては､個別に皆さんの登録のお手伝いもさ

せていただいていますので、声をかけさせていただきま

すので登録作業をご一緒にさせていただきます。どうぞ、

よろしくお願い申し上げます。

|渡邊会長挨拶’
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◆地区米山委員長会議報告 （米山委員会足立君）

先月9月8日の米山奨学委員長会議に伊藤委員長の代
理で出席させて頂きました。委員長会議では、ガバナー

の挨拶のあと米山奨学会の現状、地区委員の役割、奨学

生の選者について、世話クラブカウンセラー制度、寄付

金制度についてお話頂きましだ。9月の例会で配布ご案

内させて頂いております【米山記念奨学事業豆辞典】に

詳しく解説されておりますので、ご覧頂きたく宜しくお

願い致します。10月は米山月間になります。

クラブ寄付目標525,000円、お－人15,000円の寄付協
力をお願いしております。

醗
誇l:こ『邸.、一分歩か毬&＝ザ全滅

皆さんこんにちは。

本日はゲストとして中部名古屋み
らいRC会長、池谷悟様にお越し

いただきました｡池谷様にはこの後

卓話をいただくことになっており

ます。

さて、2016年度の3カ月が過ぎま

した。皆さんのおかげで、クラブ内
､情報伝達の風通しが良くなったよ

.および例会以外のイベント参加数

の交流が盛んになり、情報伝達の風通しが良くなったよ

うに感じます。例会、および例会以外のイベント参加数

も増加しています｡それぞれがクラブへの関心を持ち続

けていただくことをお願いします。

また各委員会委員長には、各委員会の開催のお願いをし

ます。7月以降の委員会の進捗確認と、後半に向けての

’ 会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は穂生紙を便棚してお'ります‘



|卓話 国府宮はだか祭の神男を体験して ’ |◆10用理事役員会議事録 10月11日

審議報告事項

1）節分例会への名古屋名城RAC会長幹事招待の件

今期1月24日節分例会において、前年度に引き続き

名古屋名城RAC会長幹事を招待する

今後も継続ということではなく各年度検討

2）年末会員家族懇親会について（親睦委員会）

出し物としてバンドネオン、各テーブルでの力フェラ

テアート、例年通り抽選会、サンタ登場等の内容。

会費も例年同様会員20,000円、ご家族（中学生以上

15,000円）
3）クラブバナーについて

バナー在庫簿の為、早急に検討バナーデザイン変更

について（表は変更なし、裏のちくさ□－タリークラ

ブの害を変えるかどうか？）

20周年30周年の際検討したが持越し議案のまま。

チャーターメンバーの意向を確認後会長幹事一任

4）その他

□－タリー定款第8条会合第1節(c)取消の項目に

ついて【週に一般に認められた祝日を含む国民の祝日

が含まれる場合の例会を取り消すことが出来る】

例会数を減らす方向でもよいのではという意見もあ

り上記の件継続協議とする

5）秋季家族会について現状報告

出席会員数が例会成立数に満たない現状、同日に家族

例会として例会場所を東急ホテル「なだ万」に変更。

6）東名古屋分区1.M.全員登録、例会変更について

2月7日の例会を10日の1.Mに例会変更。

登録料15,000円（例会費4,200円相殺10,800円）を
下半期会費にて請求

7）社会奉仕RCC委員他委員退会に伴う後任者の件
RCC林正路君退会の伴い河合隆史君任命

中部名古屋みらいRC 会長池谷悟君

2月20日に、国府宮はだか祭りの

神男の大役を務めさせていただき

ました。

神事については､先輩に教えられた

とおりに作法を行えるように集中

していたのでなかなか記憶も定か

ではありません｡それくらい非常に

厳しい期間でした。

ただ、9日に選定式で神男に選ばれ20日の裸男とのも

み合いから無事に{難追殿に上げていただき､21日早朝3

時に行われた一番神聖といわれる夜､{難追神事までを終

えて感じたことは､全ての事に閨わって頂いた方ﾉﾏﾍの

感謝の気持ちです。

何も知らない私に、祭りまでの11日間、ほぼ24時間付

き添って、作法や心構えを教えて頂いた昨年、一昨年の

神男の先輩。20日のもみ合いに向かう時に、命を掛け

て守ったるでな！と声を掛けていただいた神護り隊長

の先輩をはじめ､神上げまでして頂いた鉄鉾会の皆様方。

また側追殿に上がるまで､雨の中を見送ってくれた裸男

の皆さん、観客の皆さん。そして準備などで協力してく

れた家族、友人達、出身母体の清須慶清会の皆様方。ご

挨拶に回った際に、応援の声援を送ってくれた各地の餅

の奉賛会の皆さん。

報道などでは神男にスポットライトが浴びていますが、

最後までやり遂げるためには､非常に多くの方々のご協

力がないと、決してやり遂げることができる役ではあり

ませんでした。

1250年も続く神事を絶えることなく続けていくこと

は、歴代の国府宮神社の宮司さん禧宜さん達、地域の

方々の応援、神男の先輩方の集まり、鉄鉾会の縦の強い

つながりがなければできない事だと強く感じました。

この歴史的な神事の一部分を繋ぐ役割をさせて頂いた

ことに感謝です｡そしてこれからの次に繋げていきたい

と感じました。ありがとうございました。

’畿翼婁読琴褒露？=~~~~~li灘蕊患重弩迩ツ琢塞g__"flu~~~~~、

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

小林英毅

本日の囲碁会は浄心囲碁サロンです

急に寒くなりました、風邪には気を付けましょう

渡邊源市

卓話の池谷様は今年のはだか祭の神男を務めた方で ！

す。今日は特別に『触り放題』とのことです
松浦宏紀

ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 長谷川亨

伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄

河合隆史 小山雅弘 柵木充明

松岡多加倫 鍋野可幸 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭

本日の卓話中部名古屋みらいRC会長池谷悟様 ｜
宜しくお願い致します 24件 ！

｜合計 60,000円｜ ｜
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次回例会 平成28年10月22日（土) 12:OO 「神楽家」／久屋大通WFF会場
ワーノしI-aミフー+皇司一 イョ;h,菫重フェスタ


